



**GARDA MEDIA**

# Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program AA DEDE

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Oct 18, 2023 - 13:39



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program AA DEDE*

Sukabumi, 18 Oktober 2023 - AIPDA MOCH RAMDHAN, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, kembali aktif menjalin hubungan dengan warga masyarakat. Pada Selasa, 17 Oktober 2023, pukul 12.00 WIB, beliau mengunjungi Kp.Cikored,

Rt.001, Rw.001 di Ds./Kec. Cibitung, Kabupaten Sukabumi dalam rangka menggelar program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG."

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Sukabumi di bawah pimpinan AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H untuk mempromosikan nilai-nilai *Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien* (AA DEDE) kepada masyarakat. Selama kunjungan tersebut, AIPDA MOCH RAMDHAN menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat relevan dan bermanfaat.

Pesan pertama yang disampaikan adalah kerja sama antara warga masyarakat dan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Masyarakat diharapkan dapat turut berpartisipasi dalam kegiatan *ronda malam* serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan mendukung Pancasila sebagai ideologi negara.

Selain itu, AIPDA MOCH RAMDHAN mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini sebagai langkah preventif untuk menghindari eskalasi masalah yang lebih besar.

Tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cibitung juga menjadi perhatian serius. Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga selalu berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama di bantaran sungai, dan dilarang keras melakukan penangkapan ikan dengan cara di setrum dan di racun, karena selain melanggar hukum, tindakan tersebut dapat merusak lingkungan air.

Kegiatan berjalan dalam situasi yang aman dan kondusif. Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, SH. MM, memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

Dengan adanya program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," Polres Sukabumi terus berkomitmen untuk mendekati diri dengan masyarakat, mempromosikan nilai-nilai positif, serta menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga.